

L'Abelle de la Nouvelle-Orléans

FONDÉE LE 17 SEPTEMBRE, 1872

Publiée trois fois par semaine Mardi, Jeudi, Samedi par la

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LTD.

Prix de l'Abonnement

Table with subscription rates for various editions and durations.

Bureaux: 520 rue Conti, Nouvelle-Orléans, Lae.

Enregistré à la Poste de la Nouvelle-Orléans, Lae, comme journal de deuxième classe, conformément à l'acte du 3 mars, 1879.

- List of agents and distributors for the newspaper across Louisiana and other regions.

LE MOMENT D'AGIR

Il n'y a qu'une chose certaine à propos des conditions financières et commerciales, qu'annoncent la paix, et cette chose, c'est leur incertitude.

Ces faits font surgir un paradoxe, mais dans ce moment apparemment de paix commerciale, pour ainsi dire, la lutte entre les nations pour s'accaparer du commerce étranger, il se fait preuve de sagesse, en se préparant pour la guerre économique qui succédera à la guerre mondiale.

Il serait prudent pour chaque citoyen américain de mettre en réserve un montant quelconque, en une sécurité assurée, pour faire face à ce jour incertain. Si nous arrivons à une grande prospérité, celui qui aura économisé pourra prendre avantage des occasions qui se présenteront. Si nous avons à lutter contre un état stagnent des affaires, celui qui aura fait des épargnes pourra traverser cette période aisément.

Comme rien n'est plus incertain que l'avenir, on ne saurait mieux faire, dans les circonstances, qu'un placement avantageux dans l'Emprunt de la Liberté.

nement sont absolument sûrs, et ne peuvent perdre en valeur d'aucune façon; ils ne sont sujets à aucun impôt, à part des taxes d'héritage; ils sont négociables partout dans les Etats-Unis actuellement, et comme les autorités financières le déclarent, ils pourront être convertis en argent comptant, dans tout centre commercial dans le monde entier, dès que la paix aura été proclamée.

Plus que cela, tout citoyen américain qui achète des bons de l'emprunt, donne son aide pour la victoire, car leurs produits sont destinés à gagner la guerre, à amener la paix, non seulement en Europe, mais dans l'univers.

Le Dr. Karl Arngouard Graves, récemment un visiteur à la Nouvelle-Orléans, a été arrêté à Kansas City, la semaine dernière, et sera interrogé durant la période de la guerre. Le Dr. Karl, qui passait son temps à écrire des articles dans les journaux, se proclamant un espion international, doit être satisfait d'avoir finalement trouvé quelqu'un qui ait pris au sérieux ses vantardises.

L'Allemagne est en ce moment très occupée à transmettre des notes à la République Argentine, afin de la pacifier pour avoir torpillé un de ses vapeurs. Celui qui persiste à offenser son semblable, et croit qu'il peut s'exonérer en continuant de faire des excuses, s'expose à se faire gifler.

La Russie vient d'obtenir un autre emprunt de cent millions de dollars des Etats-Unis. Depuis que notre pays s'est engagé dans la mêlée de guerre, il a été toujours son tour d'adopter les maux d'autrui, tandis que d'autres cherchaient de s'abriter et d'accumuler des fonds.

Le refus du gouvernement Ferguson, de Texas, de dire où il avait emprunté \$150,000 sans sécurité, a été la cause de son dégoûtage. L'anxiété des politiciens de Texas de découvrir la source financière, a pu être causée en partie par l'espoir, que les mêmes gens auraient d'autre argent, à prêter aux mêmes conditions.

Le Roi George a conféré à James W. Gerard, ancien ambassadeur en Allemagne, l'Ordre du Bain de la Grande Croix. C'est un acte humain, en vue du fait que Gerard, récemment lui a donné la croix double en révélant de la façon qu'il avait essayé de devancer la guerre, par arrangement privé avec le cousin Willie.

THINGS THAT NEVER HAPPEN

By GENE BYRNES



FAITS DIVERS DE PARTOUT

Le Brésil adopte le Matériel de guerre Français

Rio de Janeiro. - La Chambre des Députés a autorisé le Ministre de la Guerre à substituer le matériel français au matériel allemand dans l'armée brésilienne.

Impressions recueillies auprès des délégués du Soviet

Les Délégués russes ont fourni un groupe interparlementaire l'explication de leur voyage et des renseignements intéressants sur l'orientation donnée à la Révolution russe.

pour les pays alliés, tout en réduisant et en contrôlant avec la plus extrême activité la sortie de ces produits à destination des pays neutres.

Le gouvernement brésilien appliquera les méthodes présentées aux mêmes fins par les Etats-Unis d'Amérique du Nord.

Les Etats-Unis sévissent contre les Pacifistes

Washington. - Le procureur fédéral Preston est allé remettre le compte-rendu sténographique des propos tenus à la réunion organisée par les pacifistes de San Francisco et qui a eu lieu au Deauland Rink.

"L'endroit où l'on Mange"

COMUS RESTAURANT advertisement with address 135 RUE ST. CHARLES and 715 RUE COMMUNE.

SANTAL MIDY advertisement for capsules, claiming to be the best in 24 hours.

L. MONROSE ET FILS, Assurances en Général advertisement.

G. ZAMBELLI, PRESSER and CLEANER advertisement.

LAUDUMIEY & CO. LTD. advertisement for pumps and funerals.

MESSE DE REQUIEM advertisement for a service on August 31st.

L. A. MUNLEISEN & SON advertisement for funeral services.

APRES 14 ANS DE SOUFFRANCE

Cette dame a essayé Cardui. Ecoutez le récit qu'elle fait des résultats qu'elle a obtenus.

Wise, Vie. - Mme J. M. Elam, de cette ville écrivant à propos de ses maux féminins dit: "Les maux de la vie ont été impossibles de travailler, et quel quefois je souffrais tellement que je ne pouvais rester debout."

Si vous souffrez comme Mme Elam a souffert, prenez Cardui. Ce serait, probablement, juste, ce qui vous convient. Adv.

Le Temps

Bulletin Meteorologique Officiel

Ce soir beau, frais; vendredi, beau, vents légers du nord.

LA MINE LA PLUS PROFONDE DU MONDE

On lit dans le "Messager de Sao Paulo": "Jusqu'à présent, les mines de Tamarack et de Canmet ont été situées dans le Bassin du Lac Supérieur aux Etats-Unis, étaient considérées comme les plus profondes du monde."

La Mine d'Or de "Morro Velho", située au Brésil, atteint une profondeur supérieure à celle-ci. Cette Mine se trouve à proximité de Cozinhos de Sabara. Son exploitation date de 1833 et n'a pas cessé depuis 80 ans. Un incendie détruisit les travaux de 1867 à 1868. Les galeries qui atteignent, en 1886, 570 mètres, ont, à l'heure actuelle, plus de 1,800 mètres. La température du fond de la Mine n'exède pas 15 degrés. Elle est ramené à 10, grâce à une étonnante ventilation. Le principal gisement orifère se compose d'une veine dont la persistance et la régularité sont absolument exceptionnelles et qui s'enfoncent dans le sol comme une lame d'un immense polissoir avec une inclinaison de 15 degrés.

LE BILLET PARISIEN DE JEAN-BERNARD

LES QUESTIONS DE FINANCE SONT FORT INTERESSANTES

PAUVRETÉ DE L. DE LISLE

Le poète ne néglige pas les bonnes valeurs, ou du moins qu'il croit telles.

Les questions de finance et les journaux sont toujours fort intéressantes et parfois très délicates. "D'où vient l'argent?" demande-t-on à ceux qui réunissent ces capitaux pour vendre trois centimes une feuille qui coûte quatre centimes et parfois davantage depuis la crise du papier. Les plus curieux sont ordinairement ceux qui seraient bien embarrassés si on leur posait la même question.

M. Malvy qui refusait maladroitement la communication des dossiers de la Société Générale à M. Clémenceau, qui savait mieux que lui, ce qu'ils contenaient, est en train de faire une dure expérience à ce sujet, car, on assure que le Sénateur du Var, qui a le croc fermé, ne veut pas lâcher et, alors, on apprendra ce qui, depuis longtemps, est le secret de Polytechnique. M. Ribot qui a la production tardive, mais tenace, pourrait avoir des inconvénients.

En dehors des journaux, il y a les journalistes et certains avaient coutume, autrefois, de recourir aux géométries des manières d'argent pour combler les déficits de leurs finis budgets. Quelques uns de ces financiers ont la mauvaise habitude de garder les lettres et, il y a quelques mois, l'expert Charavay vendait un dossier des plus intéressants, dossier se composant de cinquante-cinq lettres, adressées à M. L. B. banquier du second Empire. Ce dossier comprenait des lettres de personnages les plus différents et les plus connus: E. de Girardin, M. Emile Deschamps, l'abbé Lacordaire, Th. de Banville, Ph. Chasles, Dolphine Fix, Général de Goyon, Ed. Plouvier, Siraudon, Veigneau, Dr. Veron.

Alphonse Karr, demande, en habitude de la maison de "lui escompter deux bons de mille francs que la maison Hachette doit lui payer plus tard, mais qui ne sont pas négociables."

Opération de banque en somme assez fréquente.

Le grand dessinateur Gavarni avait chez le banquier toute une suite de billets à ordre non payés et lui demandait le renouvellement qu'il en était naturellement accordé.

Philoxène Boyer, l'auteur dramatique, après des louanges outrées, au nom de Mirès est rapproché de ceux des fondateurs de Marseille, dans la répartition des titres du port de Marseille "ce pauvre rimeur de cantates qui, même les jours où il rime mal, sait encore si bien apprécier la valeur du service."

Le poète ne néglige pas les bonnes valeurs, ou du moins qu'il croit telles.

Leconte de Lisle qui était très pauvre et passa sa vie à avoir besoin de cent francs, écrit à Mirès, qu'il ne parait pas connaître beaucoup, nous sommes en 1856 et le poète commence par rappeler au financier ses titres littéraires, puis, avec beaucoup d'embarras et de précautions, il lui demande de lui avancer mille francs sur la pension que lui sert, chaque année le conseil général de l'île de la Réunion.

Le poète, Monsieur, lui dit-il, vous le comprendrez aisément, veuillez offrir une délégation que vous n'accepterez pas. C'est donc, plutôt, un service que je vous demande, et sans avoir de droits, comme je vous l'ai dit, à votre obligation.

Quelques mois après, Leconte de Lisle qui était républicain, se laisse inscrire pour une petite pension de trois-cents francs sur la cassette de l'Empereur, ce qui fit un léger scandale, quand on 1871, on déposa les papiers secrets des Tuileries.

Ce besoin de génie que fut Lacordaire ne figure pas dans ce dossier, mais, à la même époque, Charavay, venait aussi une lettre du poète, datée d'Elzévir, en date du 10 février 1862, lettre au marquis de Flandras et dans laquelle le grand poète le remercie de la sympathie qu'il lui témoigne.

"Vous avez dû vous étonner, écrit-il, de ce que j'ai fait à payer et de ce que je mets à l'accomplissement de ce devoir pénible et sacré une

persévérance qui tue le travail sous moi et une obstination qui brave jusqu'à l'humiliation pour sauver le véritable honneur et pour ne pas brûler les vaisseaux des autres parce que j'ai brûlé le mien dans les temps difficiles. Mais je sais pour qui et pourquoi je meurs à la peine et je ne m'arrêterai qu'au bout, c'est-à-dire quand je serai sans bien, mais sans dette."

Comme quoi, la pauvreté des journalistes, des écrivains et leurs discrétions financières ne date pas d'hier, mais, ceux là ne frappent pas à la caisse des ennemis du pays pour des besoins dont nous connaissons sans doute bientôt toute la perniciosité.

JEAN-BERNARD.

POUR LA GUERRE - L'EFFORT FINANCIER

En soumettant à son contrôle les marchandises et les produits imposables et en édictant tout un ensemble de restrictions, le gouvernement poursuit un double but: limiter les sorties d'or qu'exige le paiement de nos achats à l'étranger et ménager les ressources dont nous disposons de façon à en prolonger la durée.

Nous avons tous le devoir d'accroître l'effet de ces prévoyantes mesures en mettant en œuvre tous nos moyens de production et de travail. Nous apporterons ainsi, en facilitant notre résistance, non seulement une utile contribution à la lutte, mais nous aurons encore des disponibilités dont nous devons faire un patriotique emploi en achetant des Bons de la Défense Nationale.

Les Bons sont représentés par des coupures de 100 fr., 500 fr., 1000 francs et au-dessus. L'intérêt, payable d'avance est exempt d'impôt et est de 5 pour cent pour les bons à 6 mois ou un an et de 4 pour cent pour les bons à 3 mois.

Ils procurent un placement temporaire avantageux, tout en conservant à leur porteur la disposition de son argent, la Banque de France acceptant les bons en garantie d'avance ou les escomptant même, s'ils ont moins de 3 mois à courir jusqu'à leur échéance.

LA RECOLTE EN RUSSIE Petrograd, D. N. C. - D'après les journaux la récolte en blé de 1917 serait satisfaisante, et la superficie emblavée serait sensiblement égale à celle de 1906. Toutefois les ouvriers agricoles réclament de grosses majorations de salaires.

INJECTION BROU advertisement for a medical treatment.

Confiseries Suprêmes advertisement for Saint Tammany.

E. FOUGERA & Co., Inc. advertisement for medicines and specialties.

LA SOCIETE FRANCAISE DU 14 JUILLET advertisement for a school.

Magasin Holmes advertisement for a variety of goods.